RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

Joigny en Bourgogne Liberté - Égalité - Fraternité

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Département de l'Yonne La ville de Joigny vous informe

Joigny, le mercredi 19 avril 2017

EXPOSITION AFFORDANCE DE LUIS PASINA

Le prochain artiste à l'Espace Jean de Joigny est Luis Pasina, *Homo complexus*. Artiste Uruguayen installé en France depuis vingt ans, actif dans les squats parisiens, il crée en 1998 l'association *Co-arter*: il transforme les friches urbaines en lieux éphémères de création-expérimentation nommées « Théâtre de Verre ».

Engagé politiquement en Amérique du Sud, son art est esthétique et éthique. Tel un alchimiste, Luis Pasina travaille différentes matières : terre, cuivre, zinc, pierre, herbe... Son esthétique est proche de *l'Arte Povera* et les lieux qui lui sont propres ce sont ceux des banlieues, des friches urbaines, des bidonvilles, mais aussi des montagnes, des forêts, de la mer... L'exposition *Affordance*, du 20 mai au 2 juillet 2017, illustre la relation de l'artiste à l'environnement. Toiles, installations, sculptures, créations indéfinissables, nées à partir de la réflexion de l'artiste sur les matériaux détournés de leur fonction première qui jaillissent du jardin secret de son enfance.

« *Mon art est d'arter, le verbe, l'action* ». Pour avoir une connaissance entière de la production de cet artiste hétéroclite et éclectique, l'exposition ne peut suffire. Le 24 juin, Luis Pasina propose à Joigny une installation artistique : une heure après le coucher du soleil, l'artiste métamorphose l'espace urbain de la

place Jean de Joigny avec une installation de son et

lumière : *Ephémères*. Un moment à capter.



Contact : Audrey KORUM